



Ciudad de México, jueves 20 de junio de 2019

## **ESTA NOCHE CARLOS RIVERA OFRECERÁ EL DÉCIMO CONCIERTO DE SU CARRERA EN EL AUDITORIO NACIONAL**

- **Con sus presentaciones de hoy y mañana, el cantante habrá reunido a 110 mil personas desde su debut en el foro capitalino**
- **El ganador de dos *Lunas del Auditorio* celebra 15 años de trayectoria artística**
- **Su exitoso *Guerra Tour* sumará seis conciertos en este foro, tras su arranque en este mismo escenario el año pasado**

Después de sus conciertos del 20 y 21 de junio, **Carlos Rivera** habrá presentado seis veces el ***Guerra Tour*** en el Auditorio Nacional. Con estos conciertos, el cantante originario de Tlaxcala sumará 11 conciertos en este escenario desde su debut en 2016, en los que 110 mil personas habrán bailado y cantado los éxitos del intérprete, fenómeno del pop y balada en español.

Previo a sus próximas presentaciones en el Auditorio Nacional, el músico y actor visitó diversos escenarios de la República Mexicana y realizó una gira por España, donde más de 19 mil personas pudieron ver su más reciente espectáculo. Además, encabezó la segunda edición de los *Latin Grammy Acoustic Sessions*, donde celebró sus 15 años de carrera artística.

En sus conciertos del *Guerra Tour*, Carlos Rivera ofrece una propuesta escénica que integra una pantalla gigante al fondo del escenario y una ambientación bélica con barricadas, entre las que se ubican sus nueve músicos, quienes portan trajes de batallón, además de ocho bailarines que realizan varios cambios de vestuario, los cuales van desde casacas militares hasta pantalones camuflados.

Las secuencias en pantalla se sincronizan perfectamente con los movimientos de los bailarines para crear una experiencia inmersiva audiovisual que complementa la voz y las letras del cantante.

En su visita del pasado 7 de marzo al recinto capitalino, Rivera recibió varios reconocimientos, entre ellos una placa por sus primeros 10 conciertos en el Auditorio Nacional, pues el cantante recibió esa misma noche la noticia de que los boletos para su concierto de este 20 de junio ya estaban agotados.

Con esta gira, el cantante mexicano promueve su más reciente producción discográfica *Guerra*, que está conformada por 11 temas escritos por el mismo Carlos Rivera en colaboración con Tommy Torres quien, junto con Andrés Castro, Kiko Cibrián y Dan Warner, produjeron este álbum.

El material físico se lanzó con un DVD en el que Rivera canta en vivo acompañado por la Orquesta Filarmónica de Londres, dirigida por Alejandro Gonzáles Aguilar, el cual fue grabado en el famoso estudio Abbey Road, siendo el único mexicano en lograr un proyecto de tales características y con la participación de grandes personalidades de la industria musical.

El Auditorio Nacional ha reconocido a Carlos Rivera con dos *Lunas del Auditorio* en la categoría Balada, 2017 y 2018. También formó parte del elenco de la ceremonia de entrega de este galardón que reconoce a lo mejor de los espectáculos en vivo (2017). Como protagonista de la puesta en escena *El Rey León*, en 2015 se llevó, junto con el elenco, la presea a Música Teatral.

Adicional a las altas ventas de sus diferentes discos, el cantante se ubica entre los artistas más populares en las plataformas digitales. En su canal de YouTube cuenta con más de 1 millón 900 mil suscriptores; mientras que en Spotify suma alrededor de 3 millones 680 mil oyentes mensuales.

El también actor y compositor cuenta con 15 años de trayectoria en la música, teatro y televisión; ha editado más de 10 discos, tanto de estudio como recopilatorios y grabados en vivo. Su talento lo ha llevado a colaborar con artistas como Yuri, Laura Pausini, Franco de Vita, Thalía, el dueto Río Roma y el grupo Gente de Zona.

El intérprete del tema *Que lo nuestro se quede nuestro* ha sumado otros éxitos a su carrera, como ser protagonista de la puesta en escena *El Rey León* en España y en México, con la cual realizó más de mil presentaciones en ambos países, además de otras puestas en escena, como *La bella y la bestia* y *Mamma Mia!*

El debut de Carlos Rivera en el Auditorio Nacional fue en 2016 con su *Yo creo Tour*, el cual agotó localidades en los cinco conciertos que ofreció en el foro más importante de América Latina.

**Carlos Rivera Guerra Tour** se presentará el jueves 20 y viernes 21 de junio a las 20:30 horas, en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$350 a \$2200, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



**Coordinación de Prensa**

Auditorio Nacional

**T+** (55) 9138 1350  
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,  
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | [auditorio.com.mx](http://auditorio.com.mx)

Página de la Coordinación de Prensa  
[www.auditorio.com.mx/prensa](http://www.auditorio.com.mx/prensa)